

Proposed Seating Options - Options proposées pour les places assises



1

Accessible Seating Area:

All seating mounted to custom concrete pad with sand-blasted tree ring pattern that includes a wheelchair parking space. Proposed furnishings include a custom curved bench and an outdoor lounge chair with armrests. An accessible path runs from the field house to the seating area.

Aire de repos accessible:

Toutes les places assises seront fixées sur une dalle de béton fabriquée sur mesure et ornée d'un motif d'anneaux d'arbre gravé au jet de sable. L'aire de repos comprend un espace de stationnement pour fauteuil roulant. Le mobilier proposé comprend un banc courbe sur mesure et une chaise longue extérieure avec accoudoirs. Un sentier accessible reliera le pavillon à l'aire de repos.



2

Accessible Picnic Area

One accessible picnic table with permanent shade umbrella. Mounted to a custom concrete pad with sand-blasted tree ring pattern. An accessible concrete walkway will be added from the existing sidewalk on Carleton Avenue. A length of fence and the existing bike rack will be removed in this area.

Aire de pique-nique accessible:

Une table de pique-nique accessible avec un parasol fixe sera installée sur une dalle de béton fabriquée sur mesure et ornée d'un motif d'anneaux d'arbre gravé au jet de sable. Un sentier piétonnier accessible en béton sera ajouté à partir du trottoir existant sur l'avenue Carleton. Dans cette zone, une section de la clôture et le support pour vélos existant seront retirés.



Legend - Légende

	Proposed Concrete Surfacing Revêtement de béton proposé		Existing Park Lighting to Remain Éclairage actuel du parc (à conserver)
	Proposed Accessible Stone Dust Path Sentier accessible proposé en poussière de pierre		Existing Bike Rack to Remain Support pour vélos existant (à conserver)
	Existing Grassed Areas Aires gazonnées existantes		Existing Benches to Remain Bancs à conserver
	Existing Surfacing and Patio Areas Surfaces pavées et terrasses existantes		Property Line Limites de la propriété
	Approximate Limits of Winter Activities: Cross Country Skiing and Puddle Rink Limites approximatives des activités hivernales : ski de fond et petite patinoire		Existing Chain Link Fence to Remain Clôture à mailles losangées existante (à conserver)
			Existing Tree to Remain Arbre à conserver

Please Note:
All images are examples only and meant to convey the choice of furnishings in each space. Any final colours or materials will be made during detailed design.

While every effort will be made to provide the features shown on this plan, some revisions may be necessary during detailed design, tendering, and construction.

Mise en garde:
Toutes les images sont fournies à titre d'exemples seulement et visent à illustrer le type de mobilier prévu pour chaque espace. Les couleurs et les matériaux définitifs seront déterminés durant la phase de conception détaillée.

Bien que tous les efforts soient faits pour réaliser les éléments présentés dans ce plan, certaines modifications pourraient être nécessaires durant les phases de conception détaillée, d'appel d'offres et de construction du projet.